

PRO-EUROPA NETZWERK MÜNCHEN



Mitmachen gefragt! Welches Europa wollen Sie?

Jetzt sind Sie dran!

Beteiligen Sie sich an der Konferenz zur Zukunft Europas!

Noch nie war es so einfach, europäische Politik zu beeinflussen!
Die Konferenz zur Zukunft Europas* ist ein Experiment und ein erster Schritt auf dem Weg zu mehr europäischer Demokratie.

Wir laden Sie herzlich zu folgendem Bürgerforum im Rahmen der Konferenz zur Zukunft Europas ein:

" Souveränes Europa »

Donnerstag, 10.02.2022, um 19h

im Café Luitpold, Brienner Straße 11 in München

Impulsvortrag zur französischen EU-Ratspräsidentschaft:

Corinne Pereira, Generalkonsulin Frankreichs

Moderation: Peter Willisch

Ihre Vorschläge und Positionen werden wir sammeln und auf dem Portal der [Konferenz zur Zukunft Europas](#) hochladen.

Anmeldungen: <https://www.eventbrite.de/e/salon-luitpold-co-pro-europa-netzwerk-mitmachen-gefragt-tickets-254404670217>. Für die Veranstaltung gilt die „2G-Regel“!

Pressekontakt und Information: Claire Staudenmayer - claire.staudenmayer@proeuropa-netzwerk.de.

Veranstalter: Pro-Europa Netzwerk e.V., Widenmayerstr. 7, 80538 München

In **Kooperation** mit der Europäischen Kommission – Vertretung München

Das Pro-Europa Netzwerk München & Oberbayern ist ein Zusammenschluss aus zivilgesellschaftlichen Initiativen in der Landeshauptstadt Münchens und Oberbayern, die sich für eine zukunftsfähige Europäische Union einsetzen. Seit Ende 2017 bündeln die ehrenamtlich und überparteilich tätigen Organisationen mit diesem Netzwerk ihre Kräfte, um möglichst viele Bürger zu erreichen und Debatten um die konkrete Gestaltung der EU zu fördern. Mehr Infos unter <https://proeuropa-netzwerk.de>.

***Zur Konferenz zur Zukunft Europas:**

Auf der Online-Plattform futureu.europa.eu wird EU-weit lokal, regional, national und transnational darüber diskutiert, wie das Europa aussehen soll, in dem wir leben wollen. Die Plattform ist mehrsprachig, jeder kann in seiner Muttersprache teilnehmen; Textbeiträge werden automatisch in alle 24 Amtssprachen der EU übersetzt. In ganz Europa finden zudem Diskussionsveranstaltungen statt, deren Ergebnisse in die Konferenz einfließen werden. Im Frühjahr 2022 werden erste Ergebnisse zusammengefasst und Schlussfolgerungen erarbeitet.